Sujet: [INTERNET] Enquête publique "La longe"

De: <helene.woronoff@orange.fr>

Date: 09/12/2020 11:08

Pour: enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

Monsieur le Président

Il me parait très dommageable d'implanter le parc éolien de La Longe à St Sornin Leulac.

Le cout très élevé de ces installations par des Sociétés spécialisée et privées , comme par exemple Ostwind, ne s'arrête pas à la pose des éoliennes.

La gestion technique de l'ensemble revient à la société. Problème aussi du stockage de cette électricité produite de façon discontinue (vent sa vitesse, sa direction)

Un cout de longue durée, une électricité qui revient cher

Quel est alors le rapport entre ce cout total et l'intérêt apporté à la région ? quel profit économique réel pour elle ?

Déjà toutes ces questions m'amènent à un avis très défavorable

Sans parler de toutes les nuisances au quotidien , nuisances sonores pour les riverains , atteinte à la biodiversité , paysages et tourisme entre autres

Une plus grande réflexion est absolument nécessaire avant de se lancer dans ce trop vaste projet

Hélène Woronoff

1 sur 1 09/12/2020 13:40